



DEBATE ■ RODAJE EN LA PONTIFICIA DEL PROGRAMA “ESPACIO ABIERTO” DE RTVCYL

La enseñanza del español, potencial para universidades y empresarios salmantinos

■ Representantes de la Junta, de la Pontificia, del Ayuntamiento y de la empresa destacan las posibilidades económicas del sector

B.H.

La enseñanza del español como potencial económico, sobre todo para Salamanca, fue una de las conclusiones del debate del anoche del programa de RTVCYL “Espacio Abierto”, que se rodó en el Aula Magna de la Universidad Pontificia de Salamanca con la participación del rector de la institución educativa, Ángel Galindo; del concejal de Economía del Ayuntamiento, Enrique Sánchez-Guijo; del director general de la Cámara de Comercio, Fernando Gómez; y de José Ramón Alonso, director general de Políticas Culturales de la Junta de Castilla y León.

Para Galindo el reto en este campo se encuentra en, además de enseñar el idioma, mostrar a los extranjeros el valor de la cultura ibérica, “deben ser nuestro embajadores en su país”, apuntó. José Ramón Alonso precisó que aún se puede completar el programa con servicios que se ofrecen en otros países, como seguros médicos y ofertas culturales, además de recordar estrategias de fidelización de profesores en el extranjero que desarrolla la Universidad de Salamanca. Fernando Gómez ubicó la competencia de este campo de negocio en Argentina y en México, mientras que Sánchez-Guijo recordó que cada año este mercado atrae a Salamanca a 33.000 alumnos.



Rodaje del programa, ayer en el Aula Magna de la Pontificia. /BARROSO

Plan Bolonia y globalización

La importancia de la puesta en marcha del Plan Bolonia en las universidades de la Comunidad y del resto de Europa fue otro de los temas abordados por el debate de “Espacio Abierto”, un programa que para los participantes propicia que los alumnos lleguen perfectamente formados a un mercado que demanda profesionales adaptados a la globali-

zación y a la necesidad de trabajar fueran de nuestras fronteras.

Aún así, tanto el director de Políticas Culturales, José Ramón Alonso, como el concejal de Economía, Enrique Sánchez-Guijo, estuvieron de acuerdo en que la trayectoria del programa de formación aún es muy corta para efectuar una valoración.